

2024-03-07 11:46

Im Bauwesen tut sich gerade einiges: Digitalisierung, neue Materialien, Nachhaltigkeit - die Branche steckt in einer herausfordernden Umbruchphase. Um die anstehenden Aufgaben zu bewältigen, werden dringend Nachwuchskräfte gesucht.

Beim Tag der offenen Tür der Arbeitsgemeinschaft Stufenausbildung Bau Kassel (ASK) am Berufsbildungszentrum in Kassel-Waldau konnten sich interessierte Schülerinnen und Schüler, deren Berufswahl demnächst ansteht, über die vielfältigen Möglichkeiten und Aufstiegschancen in der Baubranche informieren. Wobei festzuhalten ist, dass alle vorgestellten Gewerke – Maurer, Beton - und Stahlbetonbauer, Straßenbauer, Kanalbauer, Zimmerer, Rohrleitungsbauer, Fliesenleger und Stuckateur – für junge Männer und Frauen gleichermaßen attraktiv sind.

Nach einer Führung durch die Lehrbaustelle konnten sich die Schülerinnen und Schüler selbst praktisch ausprobieren, mit Auszubildenden ins Gespräch kommen und sich an den Ständen der Betriebe rund um das Thema Praktikum, Ausbildung und Duales Studium in der nordhessischen Baubranche informieren.

Tag der offenen Tür auf der Lehrbaustelle



Freuten sich über das große Interesse der Jugendlichen: (v. li.) der Obermeister der Bau-Innung Kassel, Thilko Gerke (Rennert Bauunternehmung, Kassel); Dr. Anne Fenge (Hermanns AG, Kassel); Jochen Leuschner, ehemaliger Geschäftsführer der Bau-Innung Kassel; Andreas Lieberknecht, Geschäftsführer der Bau-Innung Kassel; und Michael Daume (Daume Bauunternehmen, Gilserberg), Obermeister der Bau-Innung Schwalm-Eder









